

Unsere Mitarbeiterinnen:

Margit Dömer
Veronika Dömer
Gabriele Dömer-Plett
Uschi Dreisbach
Dorothee Färber
Marlene Hesse
Jutta Hester
Bärbel Horstmann
Petra Kaiser
Eva Kaufmann
Mechthild Kösters
Brigitte Limper
Annette Limper-Tenhaef
Ursula Pollmann
Rosemarie Porscha
Renate Rademacher
Susanne Rommel
Eleonore Schmidt
Petra Schmidt
Martina Schneider
Birgit Schöls
Anne Schulte
Barbara Schulte-Höfer
Kirstin Sonntag
Monika Stremmel
Alexandra Thielbeer
Anette Winkler
Hannelore Zöllner

Unsere grünen Damen:

Mariele Dömer
Mechthild Kösters
Gaby Klein
Rosemarie Porscha

Unsere Mitarbeiter im Warenkorb:

Walter Kuchinke



Caritas-Konferenz St. Johannes Baptist
Vorsitzende:
Dorothee Färber
Finkenweg 3 • 57399 Kirchhundem
Tel: 02764/7780
E-Mail: dorothee.faeerber@t-online.de
Internet: www.caritas-welschen-ennest.de

Caritas-Konferenzen Deutschland e.V.

Mitglied der Association
Internationale des Charités

Fachverband im Deutschen Caritasverband

Stand: 18.11.2022

CARITAS-KONFERENZ
ST. JOHANNES BAPTIST
WELSCHEN ENNEST



Wir sind

eine von 13 Caritas-Konferenzen in der Region Elspe mit insgesamt etwa 140 Ehrenamtlichen, davon zurzeit 29 aus unserer Gemeinde, gegründet am 01.12.1994.

Wir engagieren uns

- in der Kirchengemeinde
- in der Senioreneinrichtung "Bremm'sche Stiftung", Silberg
- im Sozialwerk St. Georg, Welschen Ennest
- im Caritas-Zentrum Lennestadt/Kirchhundem
- im Warenkorb, Lennestadt

Wir setzen uns dafür ein

- Kontakte zu knüpfen
- Menschen in Not wahrzunehmen
- gemeinsam mit ihnen zu handeln
- Hilfe anzubieten
- andere zum Helfen anzuregen
- fachliche Hilfen zu vermitteln

Unsere Aufgabenfelder sind vielfältig

- Besuchsdienste
 - in der Gemeinde
 - in der Senioreneinrichtung „Bremm'sche Stiftung“ Silberg
- Unterstützung von Familien in Not
- Nachmittag für pflegende Angehörige
- Warenkorb „Ein Teil mehr“
- Kinderwallfahrt
- Flüchtlingshilfe
- Organisieren von Fachvorträgen
- Aktion Friedenslicht
 - Palmzweig/Osterkerze
- Konzepterstellung von Gottesdiensten, z.B.
 - Caritas-Sonntag
 - Gottesdienst mit Krankensalbung
 - Trauer-/Gedenkgottesdienst
- Vermittlung von
 - Kur- und Erholungsangeboten
 - Beratungsdiensten des Caritas-Verbandes
- Durchführen der Sommer- und Adventssammlung

Wie können Sie helfen?

Wir suchen engagierte ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die

- etwas Zeit erübrigen können
- sich gerne Menschen zuwenden
- Fähigkeiten und Begabungen haben, mit Ideen, diese sinnvoll einzusetzen
- bereit sind, sich neuen und interessanten Herausforderungen zu stellen
- Neues ausprobieren und neue Erfahrungen machen möchten.

Wir bieten ehrenamtlich Engagierten

- Begleitung und Beratung
- Aus- und Weiterbildung
- Versicherungsschutz
- Kostenerstattung
- Erfahrungsaustausch mit Gleichgesinnten in der Gruppe

An Mitarbeit interessiert?

Dann wenden Sie sich bitte an unsere Vorsitzende.

